



Bereits im Rückreiseverkehr vieler Schaulustiger, die wegen dem Start der Antonov 225 zum Linzer Flughafen gekommen waren, landete gleich der nächste große Leckerbissen: eine Boeing 747-400F der aserbaidischen Silkway West Airlines aus Baku. Mit der 16. Landung eines Jumbos im Jahr 2021 bewies der Linz Airport seinen Stellenwert als wichtiger regionaler Frachtflughafen aufs Neue



Silkway Azerbaijan Cargo (F2012M) ist die Tochtergesellschaft der Silk Way Airlines in Baku,



Das ist die Boeing 747-400 der Silkway, die zwischen Europa und Asien fliegt (Boeing 747-400). Die Boeing 747-400 ist hauptsächlich über